
Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Hockeyfreunde,

Ich blicke auf ein sehr interessantes und ereignisreiches erstes Jahr meiner Amtszeit 

zurück. 

Ich hatte die ehrenvolle Aufgabe, das Amt des WHV-Jugendsprechers von Michael 

Steinmann zu übernehmen und von Ihnen auf dem letzten Verbandsjugendtag 

gewählt zu werden.

Während des Jugendsprecherseminars im Winter 2008 beim Länderpokal in Duisburg 

hatte ich die Gelegenheit die große Hockeyfamilie kennen zu lernen und die Abläufe 

dieser Arbeit wurden mir näher gebracht. Und ich kann im Rückblick auf das Jahr 

2009 sagen, dass es ein wunderbarer Einstieg war um zum einen die netten und 

engagierten Menschen aus unserem Hockeyland kennen zu lernen und zum anderen 

konnte ich die Informationen sammeln, die mein Jahr begleitet haben.

So stand bereits im Juni die Vorrunde des Hessenschild und Frank-Schmitz-Pokal auf 

der Anlage von RW Köln auf dem Programm, wo die Jugendsprecher wieder 

versuchten alle Spiele mit den entsprechenden Live-Tickern zu versorgen.

Ein Highlight des Jahres war sicherlich die Deutschen Meisterschaften der Jugend im 

Warsteiner Hockey Park. Dort trafen sich wieder mehrere Jugendsprecher aus dem 

Hockeyland und schrieben zu allen Spielen nicht nur die Live-Ticker, schrieben die 

Spielberichte, sondern auch der Stadionsprecher kam aus den Reihen der 

Jugendsprecher. Bei dieser Veranstaltung bestätigte sich wieder, dass man sich auf die 

Jugend des Hockeylandes verlassen kann. Wieder schaffte es die Gruppe unter Zeit- 

und Organisationsdruck eine sensationelle Leistung abzuliefern.



Der Abschluss des Jahres fand in Berlin beim Länderpokal statt. Dort trafen sich die 

Jugendsprecher und die neuen Gewinner des Youth Leadership Certificates 2009 und 

hatten wieder die ehrenvolle Aufgabe die Daheimgebliebenen über die Live-Ticker 

und Spielberichte zu versorgen. Und wie man es mittlerweile von dem Internet-Team 

gewohnt ist, leisteten wieder alle Beteiligten über das gesamte Wochenende eine 

außergewöhnliche Arbeit ab.

Zum Abschluss dieses Jahres kann ich voller Überzeugung sagen, dass ich in meinem 

ersten Jahr viele nette und interessierte Leute kennen gelernt habe, die immer wieder 

bereit waren „unter Druck zu Diamanten zu werden.“

Vielen Dank für dieses erste Jahr !

Mit freundlichen Grüßen

Patrick „Harry“ Fritsche

WHV-Jugendsprecher


